

Chapitre 15

L'expérience du cirque

Un jour, Diane et Timoti regardent un numéro de cirque à la télévision. Ils se souviennent de la famille Flouzatte qui les avait sauvés de la chasseuse.

- Ah ! Quel bon souvenir ! S'exclame Diane. Timoti, ça te dit une nouvelle aventure ?

- Mais les parents vont-ils être d'accord ? Dans tous les cas, on ne refait pas une aventure aussi dangereuse !

- On part, décrète Diane, même sans l'accord des parents !

- Mais...

Diane fonce dans la cuisine, elle prépare un sandwich pour chacun et prend une bouteille d'eau. En même temps elle regarde sur le téléphone de sa mère le compte Instagram de la famille Flouzatte. Le prochain spectacle se fait à quinze kilomètres de chez eux. Une aubaine !

Diane prend quelques habits, le sac et demande à Timoti de préparer les vélos et les voilà partis en douce ! Pour ne pas se faire repérer ils passent par un chemin en forêt qui est défoncé et couvert de trous. Ils font souvent des pauses pour boire de l'eau. Et, à midi, ils mangent leur casse-croûte. Mais alors qu'il leur reste cinq kilomètres à parcourir, Timoti, épuisé, se vautre contre un arbre. Le jeune garçon s'est fait mal mais Diane parvient à le remotiver et ils repartent. Timoti a du mal à pédaler mais bientôt ils aperçoivent une maisonnette dans les bois. Là, vit un vieux monsieur qui désinfecte la blessure de Timoti et répare la roue voilée du vélo. Ils remercient leur sauveur et reprennent la route. Enfin, ils arrivent au campement de la famille Flouzatte.

Les deux enfants découvrent la famille en train de répéter leurs numéros : les plus jeunes apprennent à faire du trapèze, sans beaucoup de succès. Ensuite ils vont voir les animaux du cirque et ils découvrent des dizaines de singes rigolos et

facétieux. Les aventuriers rentrent dans la cage mais l'odeur pestilentielle que dégagent les singes les oblige bientôt à sortir de celle-ci. Ils décident alors d'aller à la rencontre du gérant du cirque et lui proposent leur aide pour le spectacle. La famille accepte et décide de les aider à préparer un numéro de dressage avec les primates.

Ce soir-là ils assistent au spectacle : les lions entrent d'abord en scène. Il y a un cercle en feu et trois lions doivent sauter au travers du cerceau. A la fin, ils rugissent. Ensuite c'est au tour des singes. Ils sont habillés avec un costume- cravate. En haut, il y a des trapèzes, et les singes sous la direction de Jean-Paul montent sur le trapèze et font des sauts acrobatiques avant de redescendre et de saluer le public.

Quand Jean-Paul rejoint les enfants il entend Timoti s'exclamer :

- Wouah ! C'était trop beau. J'aimerais tellement savoir faire ça.
- Mais oui, ne t'inquiète pas, avec un peu d'entraînement, vous pourrez. Et puis, si vous vous débrouillez bien vous pourrez partir en tournée avec nous !

Diane se réjouit et est emballée à l'idée de partir en tournée avec la famille Flouzatte.

Pour se familiariser avec ces animaux, Diane et Timoti vont devoir dormir dans la cage avec les singes. Les deux enfants ne parviennent à fermer l'œil que trois heures dans la nuit tellement les animaux ronflent, bougent et dégagent une odeur fétide. Quand Jean-Paul vient les réveiller à l'aube le lendemain il découvre les jumeaux cernés, les cheveux en bataille. Il s'en amuse car il sait bien que les singes sont sujets aux flatulences et qu'ils cherchent à marquer leur territoire...

- Allez, debout les enfants, nous devons nettoyer la cage, brosser les singes et commencer à vous préparer pour le numéro de ce soir !

Toute la journée ils s'entraînent sans relâche et enfin ils sont prêts !

Pendant ce temps, Geneviève et Gérard inquiets de la disparition de leurs enfants ont fait des recherches sur internet et ils ont découvert Diane et Timoti assis au milieu du public d'un spectacle de cirque ayant eu lieu dans la ville voisine. Ils prennent leur voiture et arrivent à temps pour assister au spectacle en vrai ! Leurs

enfants, malgré leur nervosité, réussissent à merveille le numéro et les parents sont fiers !

Après le spectacle, Gérard et Geneviève vont voir les jumeaux. Ils les félicitent mais, en même temps, manifestent leur mécontentement devant le comportement de leurs enfants :

- Les enfants, ne partez plus jamais sans nous prévenir, nous étions fous d'inquiétude !

Les enfants promettent de ne plus recommencer et rentrent chez eux.

Mais personne n'a vu que Diane a croisé les doigts dans son dos au moment où elle a fait sa promesse...

Ecrit par Lily Gianonne, Noé Grosjean-Rondeau, Noa Kopyra, Pauline Luongo et Tom Weinland .